

Cuba et l'Union Européenne confirment leur volonté de consolider les relations bilatérales



Photo: Prensa Latina

La Havane, 21 janvier (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déclaré ce mercredi que la tenue de la troisième réunion du Conseil conjoint Cuba-Union Européenne a confirmé la volonté des deux parties de renforcer leurs relations et de consolider l'accord de dialogue politique et de coopération.

Bruno Rodríguez a conduit la délégation cubaine à la réunion organisée à distance.

Josep Borrell, haut représentant pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-président de la Commission européenne, se trouvait à la tête de la délégation du bloc européen.

Dans son discours d'ouverture, le chef de la diplomatie cubaine a souligné les circonstances particulièrement complexes que le monde connaît en ce moment en raison de la pandémie de Covid-19.

Il a tout de même salué le fait que les deux parties ont reconnu une avancée dans leurs relations et leur coopération bilatérales en 2020.

Les deux parties ont également réitéré leur volonté de continuer à travailler au renforcement de ces liens.

Le chef de la diplomatie cubaine a exprimé la conviction «qu'il est possible de construire des espaces de dialogue et de coopération pour un bénéfice mutuel», fondés sur le respect et le renforcement des éléments qui les unissent.

Il a ajouté que «les relations entre Cuba et l'Union européenne s'orientent vers leur consolidation». A cette occasion, Bruno Rodríguez a réaffirmé l'engagement de notre pays à travailler pour préserver et consolider les relations créées dans cette dernière étape.

Pour sa part, le haut représentant de l'Union Européenne pour les affaires étrangères, a également évoqué le bon état des relations bilatérales.

Il a confirmé le soutien du bloc européen à la résolution cubaine contre le blocus infligé par les États-Unis, ainsi que son opposition à l'application des titres III et IV de la loi Helms-Burton.

Josep Borrell a également réitéré le rejet par l'Union Européenne de l'inclusion de Cuba sur la liste des pays qui parrainent le terrorisme, liste dressée unilatéralement par le Département d'Etat nord-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245276-cuba-et-lunion-europeenne-confirment-leur-volonte-de-consolider-les-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba